

Defiende la ONU labor de profesionales de los medios



Naciones Unidas, 3 may (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, destacó el papel de los periodistas y otros profesionales de los medios de comunicación que alzan su voz para darla a quienes no la tienen.

En un mensaje con motivo del Día Mundial de la Libertad de Prensa, Guterres llamó a proteger a los periodistas porque sus palabras e imágenes pueden contribuir a cambiar el mundo.

El secretario general recordó cómo en algunos lugares del mundo los profesionales de esa rama son detenidos, heridos, asesinados y agredidos sexualmente.

Asimismo, convocó a defender unos medios de comunicación libres, elemento crucial para contrarrestar la desinformación predominante, y reclamó la necesidad de poner fin a todas las medidas de represión contra los periodistas porque una prensa libre promueve la paz y la justicia para todos.

De acuerdo con informes de Naciones Unidas, la convocatoria de este año llama a que los medios de comunicación frenen los discursos de odio y el extremismo violento ante la propagación de noticias falsas en la cobertura de acontecimientos políticos importantes durante de 2016.

Mientras el presidente boliviano, Evo Morales, consideró a la comunicación como un instrumento para educar, orientar y contribuir a la liberación de los pueblos del mundo.

Evo Morales aseguró que Bolivia garantiza el ejercicio pleno de la libertad de prensa, en un mensaje publicado en la red social Twitter.

'Día Mundial de la Libertad de Prensa, #Bolivia celebra y garantiza ejercicio pleno de este derecho, pilar fundamental de nuestra democracia', escribió el mandatario en su cuenta @evoespueblo.

La Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas instituyó el 3 de mayo como el Día Mundial de la Libertad de Prensa por recomendación de la 26 sesión de la Conferencia General de la Unesco.

Según la ONU la efeméride deviene oportunidad para defender los medios de comunicación de los atentados contra su independencia y rinde homenaje a los periodistas que perdieron la vida en el

cumplimiento de su deber

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128850-defiende-la-onu-labor-de-profesionales-de-los-medios>



Radio Habana Cuba